

仲間とふれあう
私の生活。

柏ビジ新樹会ニュース

11月号 平成28年10月20日発行
編集人：蟹江雅彦&高柳キミエ



新樹会には現在15のサークルが自主的な活動を実施しております。『新樹会ニュース11月号』では、それらのうち、「ハイキングサークル」と「アート鑑賞サークル」、そして「グラウンドゴルフサークル」の3つのサークルリーダーに書いていただきました最新の活動レポートを皆さんにお届けいたします。

また、今年も10月13日に柏市シニアクラブ連合会が主催するじゅげむ芸能大会へ、新樹会コーラスサークルが出場いたしましたので、そのレポートもご覧ください。



グラウンドゴルフサークル

中村繁夫リーダー

毎週月曜日と水曜日の13:30から近隣公園でプレーを楽しんでいるグラウンドゴルフサークルは、1年に1度遠征コンペを行っており、本年は10月3日に実施しました。

行く先は、3年前から佐倉市にあるアクア・ユーカリの特設グラウンドであり、アクアからビレジまでバスが迎えに来てくれました。ここにはグラウンドゴルフ専用の整備が行き届いた8ホールのコースが2つあります。このコースはフェアウエーを外すと深いラフに入り、いったん入るとなかなか脱出できません。

練習もそこそこに、早速参加者20名による8ホール3回のコンペが始まり、熱戦が繰り広げられました。

この日は優勝が蟹江雅彦さん、準優勝が谷川真理さん、3位が藤井靖子さんという、全く予想外の結果となり、それぞれ優勝賞金が授与されました。

熱戦の後には、お待ちかねの温泉入浴で、日ごろの疲れをいやした後は、カラオケ付きの大宴会となりました。

秋の宴遊会レポート

新樹会では1月の『新年会』、3月末の『お花見会』、それらと並んで『秋の宴遊会』を開催していま

ハイキングサークル

蟹江和子リーダー

今年のハイキングサークルは、3月に伊豆の城ヶ崎海岸を、5月に奥秩父・美の山を歩きました。秋に入り、9月15日に群馬県の榛名高原に行ってきました。

最初に訪れた榛名神社でした。ここは広大な敷地の最高位に社殿があるため、清流を眼下に長い参道を登るといって正にハイカー向けの神社でした。左の写真は、この神社の社殿の前で写した集合写真です。

榛名神社の後には、バスで榛名湖に向かいました。この湖畔からスタートして、秋草が咲き誇る“ゆうすげの道”を歩いていたら、上毛新聞社の記者さんから「モデルとして歩いてくれないか」を要請されました。

ビレジ帰着2日後に、上毛新聞のホームページに私たちが歩いている様子が動画で掲載されていて、本当にびっくりしました。次回は11月15日に、奥多摩の鳩ノ巣渓谷です。お楽しみに！

アート鑑賞サークル

永見忠士リーダー

昨年5月に、アート鑑賞サークルの定例ツアーとして箱根にできたばかりの岡田美術館ツアーを企画したところ、あいにく火山活動が活発化したために中止したことがありました。今年に入り火山は鎮静化して安全が確認されましたので、再度9月28日に岡田美術館に挑戦することにいたしました。

ここは、お正月の箱根大学駅伝で有名になった小涌園の隣地に3年前に開館したばかりの日本美術専門の美術館です。何よりも驚くのは5階建て本館の壁面をいっぱい使った“風神雷神図”です。

下は当日の集合写真ですが、この写真ではほんの一部しか写っていませんが、ずっと上まで広がる超巨大の絵は、福井江太郎画伯が640枚の金地パネルを5年という歳月をかけて描き上げた作品で、参加メンバー全員が圧倒されました。

岡田美術館では、こここのところ話題が沸騰している伊藤若冲の生誕300年記念特別展が開催されていて、見ごたえのある作品がいっぱいありました。

昼食は、小涌園にある貴賓館という由緒あるお食事処でとっても美味しい蕎麦会席をいただきました。次回のツアーは12月1日に府中美術館で開催中の藤田嗣治展を見に行きますので、お楽しみにしてください。



す。この3つのイベントの共通項は、アルコール類持ち込み自由という点です。新年会は屋内開催ですが、『お花見会』と『秋の宴遊会』は近隣公園の青空の下で、ピクニック気分を味わうという点が共通しています。一方、『新年会』と『お花見会』には長い歴史がありますが、『秋の宴遊会』は今年で5回目であり、年ごとに参加者が増えていまして、今年も69名から参加申し込みがあり過去最高となりました。

本年度の『秋の宴遊会』は10月18日に、前日に降っていた雨から一転し、素晴らしい好天の中で開催されました。9時半から女性陣有志は近隣センターに集い豚汁づくりに奮闘し、男性陣は倉庫から机と椅子を運んで会場づくりに汗を流しました。

こうして好天の下で美味しい豚汁を味わい、盃を交わして楽しいおしゃべりのひと時を過ごしました。

後半は、“輪投げ”に興じ、楽しい一日となりました。(下の写真は本年度の『秋の宴遊会』のようすです。)



雑巾寄付ご協力に感謝

先月号でご案内した雑巾プレゼントについて、本年も126枚もの雑巾が集まりました。皆様のご協力本当にありがとうございました。

これらの雑巾は、地元の花野井小学校、田中小学校、田中幼稚園、田中保育園、花野井保育園、および日頃お世話になっている“はなみずき”さんにお届けしたところ、大変喜ばれました。

会員募集の新樹会説明会

『新樹会ニュース10月号』でご案内をいたしました。新樹会ではこの秋、新入会員募集キャンペーンを実施しております。このキャンペーンで、新樹会案内チラシを作成し、これを配っています。それと、10月25日(火)10:00から自治会館1階で新樹会説明会を実施いたします。会員の皆さんの身近に、新樹会に興味をお持ちの方がいらっしゃいましたら、ぜひ説明会にお越しいただくよう、ご案内をお願いします。

新樹会コーラスチームが困難を乗り越え優勝!

10月13日に開催された柏市シニアクラブ連合会主催のじゅげむ芸能大会に、新樹会コーラスサークルが出演しました。

最初の「北上夜曲」の歌っている途中で突然伴奏が聞こえなくなるなど音響不調に悩まされました。それにも拘らず3曲目の「童謡メドレー」はアカペラで歌い切りました。

審査の結果、新樹会はコーラス部門の最高点を獲得して優勝しました。リーダーの矢戸京江さん、そして出演された皆さん、本当にお疲れ様でした。

